

# Au pôle de santé, la sécurité des patients au centre des préoccupations

Dans le cadre de la Semaine nationale consacrée à la sécurité du patient, le centre hospitalier du Cateau-Cambrésis et la clinique de Hêtres organisent une journée ludique et pédagogique ce vendredi.

## LE CATEAU-CAMBRÉSIS

Pour sa 6<sup>e</sup> édition, cette journée de sensibilisation comportera deux types d'actions : une chambre des erreurs et des ateliers « soins d'urgence » (avec simulation et *goodies*).

Dans la chambre des erreurs, les professionnels des deux établissements, quel que soit leur métier, sont invités à mener l'enquête. Particularité de cette chambre : dix erreurs – en lien avec les domaines de l'identitovigilance (gestion de l'identité du patient), la pharmacovigilance (bon usage des traitements médicamenteux) et l'hygiène – vont être soigneusement dissimulées. Et les professionnels, munis d'un bulletin d'enquête, qui pénétreront dans la chambre devront en repérer un maximum. À leur sortie, les erreurs cachées leur seront dévoilées et les bonnes pratiques expliquées. En ce qui concerne les soins d'urgence, des ateliers vont être mis en place tout au long de la journée pour inculquer les bonnes pratiques, aux profes-



Les professionnels de santé seront une nouvelle fois invités à dénicher les bêtises disséminées dans la chambre des erreurs.

PHOTO ILLUSTRATION

sionnels et aux visiteurs, face à trois situations à risques majeurs : l'hémovigilance (système de surveillance de la chaîne transfusionnelle), l'arrêt cardio-respiratoire et l'inconscience. Des informations, des conseils et des

“ Des informations, des conseils et des documents seront remis aux visiteurs et aux professionnels.

documents seront remis aux visiteurs et aux professionnels. Cet atelier de simulation en santé, ludique et pédagogique, permettra aux professionnels d'aborder des situations à risques pour le patient et d'améliorer la capacité à y faire face, de réactualiser des connaissances et d'analyser les pratiques professionnelles. ■

Ce vendredi, de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 17 h, dans le hall du centre.